



einKlang Aachen e.V.

Kontakt:

Ricarda Sittig

Barbara Lindow

kontakt@einklang-aachen.de

www.einklang-aachen.de

2 Genres – einKlang

Das Ensemble einKlang steht seit fast zwei Jahrzehnten für anspruchsvolle Chormusik, musikalische Eigenverantwortung und kreative Zusammenarbeit.

In Ihrer Musik vereinen die Sänger ihre Leidenschaft zur Gospelmusik mit der Königsdisziplin des Gesanges, dem A-cappella-Genre. Die musikalische Bandbreite der Sänger reicht von anrührenden Balladen, über humorvolle Songs bis hin zu mitreißenden Titeln aller Stilrichtungen der Popmusik. Einige Arrangements stammen aus den Federn der Mitglieder Holger Hoffmann und Ricarda Sittig.

einKlang sind

im Sopran: Maren Assemacher, Kristin Barth,

im Mezzosopran: Kata Götz, Ricarda Sittig,

im Alt: Barbara Lindow, Eva Leggewie,

im Tenor: Daniel Rupp, Simon Sittig,

im Bariton: Holger Hoffmann, N.N.

im Bass: Andreas Koke, András Lehoczki.

Die Gospels werden begleitet von Andreas Koke am Piano und Torben Dittmar an der Cajon.

Gegründet im Jahr 2006, arbeitet das Ensemble bewusst ohne feste Chorleitung – stattdessen bringen alle Mitglieder ihre individuellen musikalischen Stärken, Ideen und Erfahrungen aktiv in die Probenarbeit ein. Ergänzend lässt sich einKlang mehrmals im Jahr von renommierten Chorleitern und Coaches wie z.B. Erik Sohn begleiten, um neue Impulse zu setzen und musikalisch weiter zu wachsen.

Diese besondere Arbeitsweise hat das Ensemble über die Jahre auf zahlreiche Bühnen geführt. In der Region Aachen ist das Ensemble regelmäßig bei wichtigen kulturellen Ereignissen präsent – darunter die Lange Chornacht der Chorbinnale, die Karlspreisverleihung, die Heiligtumsfahrt sowie die Eröffnung des Aachener Weihnachtsmarkts.

Auch über die Region hinaus ist einKlang aktiv: Regelmäßige Jahreskonzerte – oft gemeinsam mit befreundeten Ensembles aus ganz Deutschland – und Auftritte bei Kirchentagen in Städten wie Regensburg, Stuttgart oder Erfurt gehören zum festen Repertoire des Ensembles. Ein besonderes musikalisches Erlebnis war das Coaching durch die renommierte finnische A-cappella-Gruppe Rajaton im Jahr 2017.

Seit 2022 ist das Ensemble wieder regelmäßig auf der Bühne zu erleben – zuletzt bei der Konzertreihe ACapella Aachen 2023 sowie mit eigenen Projekten in Zusammenarbeit mit Chören und Ensembles zuletzt aus Köln und dem Sauerland.

Im Jahr 2026 feiert einKlang sein 20-jähriges Bestehen – mit einem Jubiläumsprogramm, das sowohl Rückblick als auch Ausblick auf die musikalische Reise des Ensembles bietet.

einKlang Aachen e.V.

Anschrift: einKlang Aachen e.V. c/o Holger Hoffmann, Rombachstr. 50, 52078 Aachen

Vorstand i. S. d. § 26 BGB (vertretungsberechtigt sind je 2 Vorstandsmitglieder zusammen):

Holger Hoffmann (Vorsitz), Ricarda Sittig (stellv. Vorsitz), Kata Götz (Schatzmeisterin)

Registernummer VR 5662 (Amtsgericht Aachen). Vereinssitz und Gerichtsstand: Aachen